

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Qualifications du Mondiale 2022 : les Panthères pas à la hauteur de l'enjeu en Libye

Willy NDONG
Benghazi /Libye

LES Panthères du Gabon sont passées à côté de leur match face aux Chevaliers de la Méditerranée, vainqueurs (2-1) sur leurs terres mercredi. L'équipe libyenne a joué tous ses coups à fond. À l'inverse d'une formation gabonaise qui semblait ne pas trop savoir quoi faire sur le terrain. Du coup, les Panthères occupent la dernière place du groupe F. En attendant leur rencontre de ce dimanche face aux Pharaons d'Égypte, comptant pour la deuxième journée des éliminatoires zone Afrique de la Coupe du monde "Qatar-2022". Cette défaite des nôtres doit faire

prendre conscience aux joueurs et à l'encadrement technique que l'État gabonais injecte des moyens conséquents dans cette équipe, et qu'en contrepartie, elle se doit de produire du jeu et obtenir des résultats.

Du jeu, les Panthères n'en ont pas assez produit. On avait même l'impression d'être en face d'une équipe (inutilement) nerveuse et en déshérence. Elle a démontré qu'elle ne savait plus voyager, et ce quel que soit l'adversaire. En effet, les trois dernières sorties de notre sélection nationale se sont soldées par autant de revers, respectivement devant la Gambie, l'Angola et la Libye. Des nations, un cran en dessous du Gabon. La situation doit déjà attirer l'attention de l'encadrement technique.



Photo: DR

Les Panthères ne peuvent s'en prendre qu'à elles-mêmes après avoir pourtant ouvert le score en Libye.

Notamment le sélectionneur Patrice Neveu.

Pis, depuis quelque temps, la défense ne rassure plus. Le manque de rigueur est devenu un véritable boulet. Et cela s'est fait encore sentir au stade des Martyrs de Benina où Bruno Ecuele Manga, le leader de ce secteur, a quasiment perdu l'ensemble de ses duels aériens. C'est d'ailleurs sur un duel aérien raté du vice-capitaine des

Panthères, sur corner, que viendra l'égalisation libyenne. Son binôme intérimaire Junior Assoumou Akue se contentant d'expédier systématiquement toutes les balles vers l'adversaire, sans prendre le soin de construire et alimenter le compartiment médian.

Un secteur où Mario Lemina, en dehors du ballon décisif qu'il sert sur le plateau à André Biyogo Poko pour l'ouverture du score

des Panthères, n'aura été que l'ombre de lui-même.

L'attaque, pourtant bien alimentée, n'a pas non plus joué sa partition. C'est dire que dimanche à Franceville, les Gabonais devront avoir le couteau entre les dents. Pour espérer venir à bout des Pharaons d'Égypte. D'où la nécessité de se remobiliser très vite et garder à l'esprit qu'une victoire est impérative.

Judo : Objectif Paris-2024 pour Djimbi

J.A.L
Libreville/Gabon

APRÈS la découverte suivie des honneurs aux Jeux olympiques 2020 à Tokyo, Jean-Claude Djimbi se tourne désormais vers ses prochains challenges.

Le juge arbitre gabonais qui a dernièrement été au cœur des réjouissances surprises initiées par son club de cœur, le Master Judo club Lycée Paul-Indjendjet-Gondjout de Libreville, a profité d'un repos bien mérité auprès des siens. Il va relancer la machine pour bientôt retrouver les arènes et tatamis. La commission d'arbitrage de la Fédération internationale de judo (FIJ) l'a en effet retenu pour les deux

rendez-vous majeurs à venir que sont le Championnat du monde juniors en Italie (du 3 au 12 octobre à Olbia) et le Grand Slam de Paris (du 15 au 20 octobre 2021). Ainsi va par ailleurs débiter pour Jean-Claude Djimbi, la course à la qualification pour les Jeux olympiques "Paris 2024" qui restent son objectif ultime pour la nouvelle olympiade.

La première source de motivation est venue de l'Union africaine de judo (UAJ) qui, via son président, le Malgache Thierry Siteny Randrianasokoniaiko, a envoyé une lettre de félicitations et d'encouragements à l'arbitre Vert-Jaune-Bleu.

Lequel aura moins de trois ans pour continuer de convaincre et de surfer sur sa vague porteuse.



Photo: F.M. MOMBO / L'Union

Jean-Claude Djimbi va repartir vers de nouvelles conquêtes avec pour challenge ultime les Jeux olympiques 2024, à Paris.

Biyogo Poko : "Cette défaite nous a permis de redescendre sur terre"

IL a incontestablement été le meilleur Gabonais du match Libye-Gabon. Combatif et buteur, le milieu de terrain a séduit. Ce, malgré une douleur à la cheville. Dans l'entretien ci-dessous, le pensionnaire d'Altay revient sur la défaite concédée par les Panthères face aux Chevaliers de la Méditerranée. Tout en se projetant sur le Gabon-Egypte de dimanche

Entretien réalisé par Willy NDONG
Benghazi/Gabon

L'Union : Biyogo Poko, quelles sont, selon vous, les raisons de la défaite du Gabon contre la Libye ?

André Biyogo Poko : Le match contre la Libye n'a pas été facile pour nous. Nous aurions dû être tueurs et décisifs. Mais il n'en a rien été. Nous n'avons pas su leur imposer notre style de jeu, malgré le fait que nous ayons bien débuté. Nous nous sommes laissés endormir et surpris face à une

équipe volontaire qui a joué long. **Contre les Pharaons d'Égypte, que ne faudra-t-il pas faire ?**

Surtout ne pas croire qu'en marquant le premier but le match est plié. Nous devons partir avec l'ambition de prendre trois points. D'être devant l'Égypte à l'issue de ce match.

Et la suite ?

Apprendre à gagner hors de nos terres. Car, pour aller au Qatar en 2022, il faudra aller prendre des points à l'extérieur. Enfin, je dois dire que cette défaite nous a permis de redescendre sur terre.



Photo: DR